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Заседание ученого совета

Визитная карточка ученых – их

публикации в зарубежных изданиях

Заседание ученого совета университета руководитель вуза, чл.-корр. РАН В.И.

Лысак по традиции начал с торжественного момента – тепло поздравил Ирину

Евгеньевну Матушкину, помощника ректора, с юбилеем и вручил ей Почетную

грамоту ВолгГТУ за многолетний добросовестный труд, а также красивый букет

цветов.

Затем заседание приступило к рассмотрению вопросов по повестке дня. О состоянии и

перспективах развития международного сотрудничества в области образования и науки

проинформировал первый проректор А.В. Навроцкий.

Обозначив цель международного сотрудничества – повышение конкурентоспособности

научных школ и образовательных программ университета в международном пространстве

образования и науки, – Александр Валентинович перечислил стоящие перед вузом задачи.

После чего добавил: «Визитной карточкой считаем наши публикации в престижных

зарубежных изданиях».

Судя по всему, визитная карточка политехников выглядит неплохо. В одной из самых

крупных баз данных Scopus зарегистрировано 1378 публикаций ученых волгоградского

техуниверситета, а по данным НТБ – 2237 статей в зарубежных журналах. Только в 2014 году

в поле зрения БД Scopus попало более 170 публикаций (в том числе 45 оригинальных) в

зарубежных изданиях, в другой крупнейшей базе данных Web of Science было

зарегистрировано 96 публикаций. Все это говорит о положительной динамике

публикационной активности волгоградских ученых-политехников.

Среди ключевых партнеров по международному научному сотрудничеству были названы:

университет Рима Ла Сапиенца, с учеными которого у нашего вуза 9 совместных

публикаций, Венский технический университет – 5 публикаций, университеты Ганновера,

Васеда (Токио), НАН Украины, Институт твердого тела (Дрезден) – по 4 публикации, и другие

зарубежные вузы. Всего было 43 совместные публикации (по Scopus) и 54 стажировки.

ВолгГТУ активно участвует в международных программах, проектах и грантах – в таких,

например, как РФФИ, Темпус, Эразмус, DAAD, Фулбрайт и др. Также докладчик отметил

успешное сотрудничество нашего университете в рамках Соглашения с компанией Cameron

(США) – выполнение проекта по исследовательским работам. Особое внимание первый

проректор обратил на программу «Глобальное образование», отметив ее перспективность, а
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также готовность студентов и сотрудников вуза принять в ней участие. Теперь главной

задачей университета является дальнейшая работа в данном направлении.

О перспективах развития услуг, оказываемых ИПиПК и ФПИК, докладывали директор В.В.

Шеховцов и декан А.Н. Савкин. В основном подразделения ИПиПК работают активно, в

тройке лидеров – Центр иностранных языков, «Интенсив», ЦПОиА. Однако отдельные

центры малоэффективны, а есть и вовсе не функционирующие. Проанализировав причины

малой эффективности подразделений, директор института обозначил поставленные перед

ними задачи, основными из которых являются: принять меры к возобновлению

неработающих центров и повысить эффективность работы действующих.

На заседании был также рассмотрен наиболее злободневный сегодня вопрос об оптимизации

штата ППС, АУП и УВП университета, с информацией по которому выступил руководитель

вуза. Вопрос не раз уже обсуждался на заседаниях комиссии и ректората, несмотря на то,

что эта мера вынужденная, и процесс оптимизации коснулся практически всех, в частности,

образовательных учреждений. На заседание ученого совета он был вынесен для утверждения

предложенных мер. «Ситуация непростая. Придется затянуть потуже пояса», – в очередной

раз подчеркнул Владимир Ильич Лысак и поставил вопрос на голосование. Подавляющим

большинством голосов (за исключением двух воздержавшихся) члены ученого совета

утвердили предложенные меры по оптимизации.

Светлана Скворцова.
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